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令和 4 年度、第 4 回目の学校運営協議会が 2 月 24 日に開催され

ました。会の主な内容をお知らせします。 
 

【小・中学校 全体会】 
◎委員さんより 
 ・年度末になり、学校も慌ただしくなってくると思うが、心を落ち着けて生活をしてもら

いたい。 
 
◎委員の退任について 
 小学校の学校運営協議会の委員の能勢陽二郎さんと千頭眞己さんが今期をもって退任を

されることになりました。お二人とも、平成 25 年から推進委員としてコミュニティ・スク

ールの立ち上げに関わってくださり、平成 27 年からは学校運営協議会の委員を務めてくだ

さいました。お二人を代表して千頭さんが、「十分なことができたかどうかは分かりません

が、大変貴重な経験をさせて頂きました。別の形にはなりますが、これからも学校と関わっ

ていきたいです。」とご挨拶をしてくださいました。長い間本当にありがとうございました。 
 
【中学校部会】 
◎学校より 
  今年度の卒業式や、来年度の主な行事予定について説明がありました。 

また、令和４年度の学校評価の報告と説明も行われ、今年度の学校評価の内容を来年度

の学校経営に活かしていくことを委員の皆さんに承認していただきました。 
 
◎委員の皆さんからのご意見 

学校評価のアンケート結果について 
・生徒、保護者、教職員の間で認識に差があるものがいくつかあるが、質問の仕方を

工夫すれば認識の差も縮まるのではないだろうか。例えば、「自主的」や「積極的」

のような文言は、立場によって受け止め方に温度差が出てしまうのかもしれない。 
 
・保護者の皆さんに、生徒の様子や学校で取り組んでいることなどをもっと知っても

らえると、認識の差も縮まるのではないだろうか。そのための方策やアイデアを出し

ていけるとよいと思う。 

コミュニティ・スクールだより 

令和 4年度 第 4 号  家庭数 

第 4 回 

学校運営協議会 


